



cultura - JUEVES, 4 DE JULIO DE 2013



campus de Ceuta. fidel raso.

campañas

La Universidad de Granada oferta 410 plazas universitarias en Ceuta

El Decano de Educación y Humanidades animó a realizar las matriculaciones en nuestra ciudad por la cercanía y el trato personalizado en la relación profesor-alumno

CEUTA

El Pueblo

ceuta@elpueblodeceuta.es

Los cinco títulos que se ofertan en la Universidad de Granada en el campus de Ceuta, ofrecen para el curso próximo 2013-2014, un total de 410 plazas para los Grados en Administración y Dirección de Empresas, Educación social, Ingeniería Informática, así como maestro en Educación Primaria e Infantil.

Ramón Galindo, Decano de la Facultad actual de Educación y Humanidades que, una vez superen los trámites preceptivos pasará a llamarse Educación, Economía y Tecnología, ha aludido a las plazas que ofertan los cinco títulos que se imparten: 140 para maestro en Educación Primaria, 70 para maestro en Educación Infantil, 80 para Grado en Educación Social, 70 para Administración y Dirección de Empresas, y 50 para Ingeniería Informática.

En la última rueda de prensa antes del traslado al nuevo campus, Ramón Galindo aludió a los 50 años de docencia que dejan atrás, período de tiempo en el que se han formado miles de estudiantes en Ciencias de la Educación, Ciencias Empresariales e Informática de Gestión. Animó a los estudiantes a matricularse en Ceuta, por la estrecha relación profesor-alumnos, además del trato personalizado a nivel docente y a un factor destacado: "Encontrarán muy buena posición en cuanto a los índices de inserción laboral y profesional. Un estudio publicado por el semanario expansión situaba como titulaciones de mejor inserción laboral el Grado en Ingeniería Informática y Administración y Dirección de Empresas. Dos títulos que desarrollamos en nuestro centro. Es un privilegio que Ceuta pueda disponer de estas dos titulaciones complementado con otras".

Ramón Galindo aludió a la equiparación de los estudios de Ceuta con los que se cursan en Granada, por ser idéntica la cobertura académica, si bien la gran ventaja en nuestra ciudad es que “la enseñanza en Ceuta es mucho más personificada, la atención es mucho más individualizada y el trato profesor-alumno es mucho más directo”.

Por otra parte, el número de alumnos es sensiblemente inferior a Granada.

El próximo curso se gradúan las primeras promociones de Grado en cuatro de las cinco titulaciones (a excepción de Educación Social) y en ellos, se pondrá en marcha, como novedad, los trabajos fin de Grado que han de desarrollarse antes de obtener el título. Y como novedad transversal, dice Ramón Galindo, la inauguración del nuevo campus universitario, un atractivo más para los estudiantes, ya que se reunirán unos mil en el recinto del 54.

.....

Las nuevas titulaciones para dentro de dos o tres cursos

Ramón Galindo ha manifestado que tiene sobre su mesa, desde hace tres días, un proyecto de doble titulación en Derecho y Administración y Dirección de Empresas entre la UNED y la Universidad de Granada, así como otro entre Educación Social y Animación Sociocultural con la universidad portuguesa de Coimbra. Además se busca poner en valor el Grado en Ingeniería Informática con la UNED, de manera que la perspectiva teórica de la misma la imparta la Universidad de Educación a Distancia y la práctica la Universidad de Granada. Recuérdese que, ya el Rector de la UGR expuso tras conversaciones con la Ciudad Autónoma que también había interés en las carreras de Fisioterapia y Turismo.

.....

 IMPRIMIR

 VOLVER
